

TARDE QUE TEMPRANO LAS FACTURAS SE TIENEN QUE PAGAR

14/01/2010



Ricardo Zedano*



En una entrevista a Raúl Fajardo, corresponsal de guerra mexicano, autor del impactante documental "Osetia del Sur: crónica de genocidio y libertad", comenté que el continente latinoamericano nuevamente cae en dependencia después de liberarse del yugo español.

Dentro de este contexto, Colombia ocupa un lugar en especial debido a la "ingenuidad" de sus gobiernos, sobre todo a la del presidente Álvaro Uribe. Durante muchos años los Estados Unidos han venido "apoyando" al gobierno colombiano de diversas maneras,

* *RIA Novosti*

como por ejemplo, mediante convenios de asistencia social, económica y humanitaria a través de diferentes organizaciones.

Entre esas organizaciones, vale la pena destacar la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAID) que opera en la nación suramericana desde el año 2000 y que ostenta una reputación bastante cuestionable entre los países de la región por sus vínculos con la CIA, el Pentágono y el Departamento de Estado.

Esa "asistencia o ayuda" se presta acompañada de una altisonante campaña publicitaria mediante los grandes medios informativos en manos de unos cuantos con el fin de hacer creer a la comunidad internacional lo generoso que es el coloso del norte para con sus vecinos latinoamericanos y de otros continentes.

Esperar algo bueno sin esperar nada a cambio, o preocuparse por el bienestar y prosperidad de otros pueblos, es paradójico y contradictorio para un país como los EEUU. Sobre todo porque tiene un sistema político, social y económico que contrasta totalmente con lo que realmente necesita o desea la gran mayoría.

Estados Unidos de Norteamérica imponen al mundo un sistema en el que las grandes empresas y unas pocas personas acaudaladas controlan y gobiernan; en el que su componente económico estipula obtener la mayor ganancia haciendo el menor esfuerzo posible; en el que el capital tiene más valor que el ser humano; en el que reina la política de doble rasero etc.

En lo que respecta a esto último, los EEUU aplican la injusticia y el egoísmo algo que antes criticaban al socialismo de la Unión Soviética y ahora resaltan esos "valores" en el sistema capitalista impuesto a muchos países junto con un sinnúmero de cosas más.

Los ideólogos del capitalismo afirmaban que en el sistema socialista las personas ganaban o recibían lo mismo, lo cual era injusto, puesto que había individuos que merecían tener mayores ingresos, y egoísta, porque prohibía que alguien ganara más según sus capacidades.

Acaso no es injusto y egoísta vivir de las mil maravillas a costa del trabajo y recursos de los demás; lucrando con la educación, alimentación y salud de los pueblos, aprovechando su ignorancia, desnutrición y endeble salud que el sistema capitalista fomenta mediante el cuento de la "democracia" y "libertad" que pregona los EEUU.

El hermano pueblo de Colombia cayó en desgracia desde el momento en que el presidente Álvaro Uribe optó por estrechar sus relaciones con los EEUU que ostentan dicho sistema, que contribuyen a desconfiar totalmente del gobierno colombiano.

A esas relaciones que despiertan la citada desconfianza se suman el paramilitarismo, la parapolítica, presuntos vínculos del

gobierno de Álvaro Uribe con el narcotráfico, la incursión militar de Colombia en territorio ecuatoriano el 1 de marzo de 2008, el caso de los falsos positivos, etc.

Colombia se encuentra tremendamente comprometida con EEUU por lo ya antes expuesto y tiene que ceder a sus planes destinados a desestabilizar la región; a frenar el proceso de integración latinoamericano, anexándose al país del norte mediante la firma el 30 de octubre del año pasado de un Acuerdo complementario para la "Cooperación" y "Asistencia Técnica" en "Defensa" y "Seguridad".

La delicada situación en que se encuentra la nación hermana de Colombia debe servir de lección para otros países que todavía creen en este tipo de relaciones y que mantienen con países como los EEUU que tarde que temprano les cobrarán y muy caro por lo antes "generosamente" donado obligándoles a obrar de manera deshonesto y desleal con sus hermanos de la región.

Dentro de este contexto no sería sorpresa si de pronto al Perú le hagan llegar las facturas por las onerosas sumas que también recibe en calidad de "cooperación internacional" de EEUU a cambio de la instalación en territorio peruano de la base militar norteamericana que estaba en Manta (Ecuador) o de otro favor.

<http://sp.rian.ru/analysis/20100114/124692576.html>



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar

Buenos Aires, Argentina